
議会報告会報告書 

                                 平成２７年５月８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ⅽ班 

                            代表 松尾数則 

 

平成２７年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２７年 ４月２７日（月）      

２ 開催場所  

          埴生公民館   

  

３ 参加人数（市民） 

           ７ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 松尾数則 ）（ 伊藤 實 ）（ 矢田松夫 ）（ 福田勝政 ） 

（ 小野 泰 ）（ 吉永美子 ）（ 中島好人 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶      （副議長・三浦） 

 （２） ３月議会の報告 

① 民生福祉常任委員会     （ 矢田松夫 ）  〔司会〕（ 吉永美子 ） 

② 産業建設常任委員会     （ 松尾数則 ）  〔記録〕（ 中島好人 ） 

③ 総務文教常任委員会     （ 福田勝政 ）  〔受付〕（ 小野 泰 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 伊藤 實 ） 

（３） 質疑応答 

 

 

 



６  主な質問・意見・提言 

① （埴生地区への）病院の誘致についてどのようになっているか。 

［回 答］ 

   誘致については承知していないが、市民病院が出来るときには、地域医療として

巡回すると聞いている。 

② 新幹線の利用者を増やすことは、まちづくりにもつながる。新幹線駅前の駐車料

金を引き下げ、乗りやすいようにしてもらいたい。 

  ［回 答］ 

    まちづくりとして、現在、厚狭駅周辺のコンパクトなまちづくりを進めている。 

新幹線の利用増を図り、駐車場料金値下げに結び付けたい。 

③ 学校給食が１センターに決まったことは残念である。センターは、食べ残しが  

多いと聞いているがどうなのか。 

［回 答］ 

食べ残しは多いと聞いている。 

④ 給食センターは人件費などの財源面だけで、決められるものではない。波及効果、

リスク管理、子育て環境なども考えるべきだ。今回の１センター化は納得のいくもの

ではない。 

［回 答］  

議会として、８項目の問題点を指摘していたが今議会で回答がされた。これに

は、具体的に書かれているので、この約束を現場の声を聞きながらきちんと守ら

せていく。 

⑤ 教育委員会の８項目の回答は、希望がもてるものなのか心配である。 

［回 答］ 

   市は、１センターは５億円安くなりこれだけのお金があったら色んなことが出来

る、ここから出発している。これが問題だから昨年ゼロ修正した。しっかりチェッ

クしていく。 

⑥ 食育について、栄養士が空いた時間にするとあるが、空く時間はあるのか。アレ

ルギー対応については、現場は現時点においても大変であり、180 人の対象者を 4 人

では難しいし出来ないと言っているのに、出来ると言っている。実現したら後戻りで

きないが、今後は、予算削減しないことなどチェックすることや、市民の声が反映で

きる市民参加の組織をつくってほしい。 

⑦ アレルギー対応を全部市に負担をかけさせるのはどうかと思う、弁当を持参させ

てはどうか。 

  ［回 答］ 

その意見は、少数。保護者の気持ちが大事。議会ではそのような討議はしない。 

⑧ 5500食について、今後の見通しは。 

［回 答］  



今後、5200食に減るが釜で調整する。また、理大など含め人口増も対策として考

えている。 

⑨ 食材の購入について、センターにしたら市内業者の取引が増える理由は。 

［回 答］ 

   市外から購入している約１億４０００万円を市内業者に振り分けることによっ

て市内業者の取扱いを増やしたい。 

⑩ さまざまの声を聞いていくと言っているが、いままで聞いてくれなかったのに、

本気で聞いてくれるのか。 

［回 答］ 

   聞いてくれると判断した。結果はどうなるか分からない。 

⑪ 各議員に賛否の態度を聞きたい。 

  ［回 答］ 

 議会だよりに報告される。各議員に個人的に聞いて欲しい。 

⑫ 購入業者の指定と検査はどうなっているか。  

［回 答］  

16 業者が継続してやりたいと言っている。検査においては、食材によっては別 

室において実施する。 

⑬ 楠の方を車で走っていたら 100 円バスが走っていた。 

デマンドも料金を下げ、利用しやすくしてほしい。 

⑭ ４月２３日厚陽公民館での議会報告会で議員の欠席について質問が有り、そのこ

とについて下瀬議員より説明を行った。 

［回 答］  

平成 23 年～25 年まで本会議 1 回、委員会 15 回休んでいる。 

平成 23 年本会議 1 回、委員会 3 回 

    平成 24 年      委員会 5 回 

    平成 25 年      委員会 4 回 

    本会議 1 回の欠席は身内の危篤。 

15 回の委員会の内 6 回は代理出席している。 

平成 25 年の 4 回は、萩市の実家の大水害支援のため。 

残り、２回が不明なので調査をし、報告をする。 

   回答はいらない。内容はどうでもよい。答えたとしても事実かどうか分らない。な

ぜ質問したかと言えば前回の議会で市長とのやり取りで議員の欠席が問題になった

から。 

⑮ 伊藤議員に平成２２年の欠席について質問が有った。 

［回 答］ 

   そんな前の話は覚えていないが多分、ＰＴＡの関係と思う。休みの理由について

は解らない 


